

Communiqué de presse – 31 janvier 2025

## Pass culture : ne sacrifions pas l'accès des jeunes à la culture !

La FCPE alerte et s'alarme du gel du Pass culture pour financer les sorties scolaires.

Un dispositif utile, pertinent, qui a trouvé toute sa place dans la vie des établissements pour ouvrir les élèves sur le monde et contribuer à forger leur esprit critique.

Pour beaucoup d'élèves, la découverte de la culture par le biais de l'école est l'une des rares fenêtres ouvertes sur le monde pour partager des moments forts, débattre lors de séances de cinéma, de conférences, de sorties au musée...

Une décision unilatérale, subite et incompréhensible qui pénalise directement l'accès à la culture pour des milliers de jeunes. Une décision qui méprise l'engagement sans faille des enseignants à organiser ces sorties pédagogiques.

La culture est un vecteur fondamental d'émancipation et de cohésion sociale. Priver les jeunes de cet accès, surtout dans un contexte où les inégalités se creusent, serait une régression inacceptable. La FCPE appelle donc le gouvernement à reconsidérer sans délai cette décision et à garantir les sorties programmées depuis de longs mois dans les établissements scolaires jusqu'à la fin de l'année scolaire et l'année prochaine.

L'éducation culturelle ne doit pas être une variable d'ajustement budgétaire. Elle est essentielle à la formation des citoyens de demain. La FCPE restera mobilisée pour défendre ce droit fondamental des jeunes.

**Contact presse:** 

Laurence Guillermou: 06 82 81 40 82 / fcpecom@fcpe.asso.fr